

PlantaDoce.

Sala de espera

Asturias, innovación querida

La Fundación para la Investigación y la Innovación Biosanitaria del Principado de Asturias (Finba) y Novartis han alcanzado un acuerdo de colaboración para promover la innovación sanitaria en Asturias.

PlantaDoce
11 oct 2021 - 05:00



Asturias da un paso al frente hacia la innovación en salud. La Fundación para la Investigación y la Innovación Biosanitaria del Principado de Asturias (Finba) y Novartis han alcanzado **un acuerdo de colaboración para promover los adelantos en este ámbito**, según ha informado la compañía en un comunicado.

Gracias al acuerdo de colaboración, que tendrá una duración de dos años, ambas partes se comprometen a cooperar en iniciativas como proyectos concretos de investigación, además de fomentar y premiar la innovación biomédica.

También podrán colaborar en la comunicación social de la ciencia y la promoción de la cultura científica, además de la formación en el ámbito de Finba y su Instituto de Investigación Sanitaria del Principado de Asturias (Ispa).

José Matías Pérez, director de acceso y relaciones con el Sistema de Salud de

PlantaDoce.

Novartis, ha subrayado que “este acuerdo representa la apuesta por la colaboración público-privada para **construir el sistema de salud del mañana bajo las palancas de innovación, investigación y formación**”.